
La danse me rend

heureux. Je fais usage de

ce que la nature m'a offert

: le corps. Parfois, quand

je me sens fatigué ou

triste, je me réconforte en

me disant que j'ai la

chance de ne pas être

cul-de-jatte et je prends

soin de mes jambes avec

un bonheur extrême.

Edouard 22 ans Paris
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